

Georges Bizet - Carmen



Ce que j'en pense :

Ce que j'ai entendu :

Carmen est un opéra-comique en quatre actes de Georges Bizet, sur un livret d'Henri Meilhac et Ludovic Halévy, d'après la nouvelle Carmen, de Prosper Mérimée.

Créé le 3 mars 1875 à l'Opéra-Comique sous la direction d'Adolphe Deloffre, c'est l'un des opéras les plus joués au monde.



Un opéra est une oeuvre destinée à être chantée sur une scène. C'est une forme de théâtre appelée art lyrique. Ils sont parfois agrémentée de ballets.

Georges Bizet est un compositeur français né le 25 octobre 1838 à Paris et mort le 3 juin 1875 à Bougival.

Il est le compositeur de Carmen, l'un des opéras les plus connus et les plus joués.

C'est un surdoué de la musique, plus particulièrement du piano.